









### **Le tourisme quatre-saisons est un enjeu majeur des stations de montagne.**

Crans-Montana montre l'exemple grâce notamment à l'ouverture des remontées mécaniques 365 jours par an ! Ski ? Bike ? Golf ? Ski de fond ? Randonnée ? Vous avez l'embarras du choix puisque Crans-Montana a la chance de disposer de vastes espaces naturels. Un objectif commun est partagé par les acteurs touristiques de la région : être attractifs tout au long de l'année.

/

### **Four-season tourism is a major challenge for mountain resorts.**




Crans-Montana is one example thanks to the functioning of the cable cars 365 days a year. Skiing? Biking? Golf? Cross country skiing? Hiking? You will be spoiled for choice, as Crans-Montana is lucky enough to have vast natural spaces. A common goal is shared by all the tourism actors in the region: to be attractive throughout the year.



**La Nuit des Neiges**, l'événement caritatif de Crans-Montana, reporte sa 38<sup>e</sup> édition en raison des mesures sanitaires imposées par la pandémie et vous donne rendez-vous le **12 février 2022** pour une soirée de gala exceptionnelle sur le thème du Liban qui sera au centre de l'événement, de la décoration au menu, en passant par les artistes et la musique. Les bénéfices de la soirée seront reversés à 2 associations œuvrant pour la reconstruction et l'aide à la population du Liban. Ce report inédit est une première en 37 ans d'existence mais la Nuit des Neiges se réjouit de nos retrouvailles en 2022 au sortir de cette longue et pénible crise pour une soirée orientale mémorable.

*«Il n'existe pas de meilleur exercice pour le cœur que de se pencher pour aider quelqu'un à se relever»*  
John A. Holmes

Renseignements, dons & inscriptions :  
[info@nuitdesneiges.ch](mailto:info@nuitdesneiges.ch) // [www.nuitdesneiges.ch](http://www.nuitdesneiges.ch)



**The Nuit des Neiges**, Crans-Montana's charity event, has postponed its 38<sup>th</sup> edition due to the health measures imposed by the pandemic and invites you on **12<sup>th</sup> February 2022** for an exceptional gala soirée with, as its theme, Lebanon, which will be at the centre of the event, from the decorations to the menu, not forgetting the artists and the music. The benefits of the evening will be donated to 2 associations that are working towards the reconstruction and help to the population of Lebanon. This unprecedented postponement is the first in 37 years of existence, but the Nuit des Neiges is looking forward to our get-together in 2022 for a memorable Oriental soirée at the end of this long and difficult crisis.

*"There is no exercise better for the heart than reaching down and lifting people up."* John A. Holmes

Information, donations & inscriptions:  
[info@nuitdesneiges.ch](mailto:info@nuitdesneiges.ch) // [www.nuitdesneiges.ch](http://www.nuitdesneiges.ch)



©DR  
La Nuit des Neiges vous donne rendez-vous le 12 février 2022